

 Fecha:
 01-06-2025
 Pág. :
 38
 Tiraje:
 5.200

 Medio:
 El Pingüino
 Cm2:
 318,9
 Lectoría:
 15.600

 Supl. :
 El Pingüino
 VPE:
 \$ 382.099
 Favorabilidad:
 □ No Definida

 Tipo:
 Noticia general

Título: Presidente Boric enfrenta su última Cuenta Pública entre promesas incumplidas y críticas de la oposición

Hoy a partir de las 12 horas de Magallanes

Presidente Boric enfrenta su última Cuenta Pública entre promesas incumplidas y críticas de la oposición

• En un contexto marcado por promesas incumplidas y cuestionamientos desde la oposición. Mientras su administración destaca ciertos avances, el discurso presidencial deberá enfrentar las expectativas de un país que exige respuestas sobre las reformas estancadas y los desafíos pendientes.

ste domingo 1 de junio, el Presidente Gabriel Boric realizará su última Cuenta Pública en el Congreso Nacional de Valparaíso, marcando el cierre de su administración. En su discurso, el mandatario presentará un balance de su gestión, destacando avances

en diversas áreas, pero se espera que también enfrente los cuestionamientos por las promesas que no logró concretar y los desafíos pendientes.

Un balance con luces y

El gobierno resaltará algunos de sus logros, como la reducción de la inflación, la implementación del copago cero en salud, la creación del Ministerio de Seguridad, el aumento del sueldo mínimo y la aprobación de la ley de las 40 horas laborales. Sin embargo, estos avances han sido opacados por la falta de cumplimiento en otras áreas clave.

A pesar de los anuncios realizados en sus anteriores cuentas públicas, Boric llega al final de su mandato con solo un 38% de sus compromisos legislativos cumplidos. Áreas como Cultura, Defensa, Democracia y Pueblos Indigenas han registrado un avance nulo, lo que ha generado críticas desde distintos sectores.

Uno de los compromisos más emblemáticos del Presidente fue la reforma previsional para superar el modelo de las AFP, pero hasta ahora no ha logrado concretarse. La condonación del Crédito con Aval del Estado (CAE), otra de sus promesas más espera-

das, ha sido reformulada y aún no se ha materializado, generando descontento entre los estudiantes y deudores.

Críticas desde la oposición Desde la oposición, se

Desde la oposición, se ha cuestionado el tono del discurso presidencial, acusando al mandatario de presentar un país que no refleja la realidad de los ciudadanos. Líderes políticos han exigido un "mea culpa" por los casos de corrupción que han afectado al gobierno y por la falta de avances en seguridad y desarrollo social.

La Unión Demócrata

La Unión Demócrata Independiente (UDI) lanzó un video en redes sociales criticando duramente al gobierno por no haber cumplido sus principales compromisos. En el registro, los dirigentes del partido señalaron que Boric "incumplió todas las promesas" y que su administración ha dejado más frustraciones que avances.

Por su parte, el candidato presidencial Johannes Kaiser exigió que la Cuenta Pública reflejara la realidad del país y no se limitara a "promesas vacías". "La gente está cansada", afirmó, cuestionando la falta de avances en seguridad, salud y economía.